



Ehe-, Familien- und Partnerschaftsberatungsstelle e.V.

Nelkenstr. 17
76135 Karlsruhe

Tel. 0721 / 84 22 88
Fax 0721 / 85 60 51

info@eheberatung-karlsruhe.de
www.eheberatung-karlsruhe.de

Aufgabe der Ehe-, Familien- und Partnerschaftsberatungsstelle

„Aus der Überzeugung heraus, dass die Beratung bei der Gestaltung menschlichen Zusammenlebens und die Hilfe bei Beziehungsstörungen eine dringende gesellschaftliche und soziale Aufgabe darstellt, haben sich in Karlsruhe verschiedene gesellschaftliche Gruppen zusammengeschlossen. Insbesondere die evangelische und die katholische Kirche sehen ihren Auftrag, sich dem Menschen in seiner Ganzheit mit all seinen Hoffnungen, Ängsten und Nöten zuzuwenden, in der Mitarbeit in dem Verein unmittelbar und gesellschaftsnah umgesetzt.“ (Präambel der Vereinssatzung)

Die Stadt Karlsruhe und der Landkreis fördern entsprechend den gesetzlichen Vorgaben Beratung vor allem dann, wenn die Klienten auch Eltern sind. Ergänzend hierzu engagieren sich die evangelische und die katholische Kirche für Menschen unabhängig von ihrer aktuellen Lebenssituation.

Unser Schwerpunkt liegt, wie zum Zeitpunkt der Gründung der Beratungsstelle, in der Paarberatung. In gelingenden Beziehungen sehen wir wertvolle Ressourcen. Die Verbesserung der Paarbeziehung dient auch unmittelbar auch dem Kindeswohl.

Zu unseren Arbeitsschwerpunkten gehört auch die Begleitung einzelner Menschen, wobei wir auch hier das soziale, partnerschaftliche und familiäre Umfeld im Blick behalten. Nicht immer ist der Erhalt einer Partnerschaft möglich oder für das Wohl der Partner förderlich. Daher gehört es auch zu unseren Aufgaben, Menschen in Trennung zu begleiten und für faire Lösungen und Verarbeitung der Situation einzustehen.

Grundsätzlich arbeiten wir mit erwachsenen Menschen und beteiligen dort, wo es für den Beratungsprozess sinnvoll erscheint, auch betroffene Kinder oder Familiensysteme.

Stand November 2015